



Aquarell der Heilig Kreuzkirche in Bludenz. (Foto: Geschichtsverein)

Geschichtsverein lädt zu Buchpräsentation

Bludenz (VN) Kurt Huber hat im vergangenen Herbst ein umfangreiches Werk herausgegeben, das die Pfarrkirchen des Landes Vorarlberg in von ihm gefertigten Aquarellen präsentiert. „Kirchen in Vorarlberg – eine Reise in Bildern durch das Land“ heißt das Werk, in dem zahlreiche Autoren in begleitenden Texten die dargestellten Gotteshäuser vorstellen. **Walter Juen** spricht verbindende Worte und stellt die „Pfarrkirche“ in ihrem theologischen Kontext vor. Den kunsthistorischen Hintergrund der Kirchen der Region Bludenz stellt **Andreas Rudigier** vor. Die Buchpräsentation findet am Donnerstag, 14. Mai, um 19.30 Uhr im Bludener Rathaus statt.